



Ibagué, 5 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 1884

¡Imponente! Así fue la inauguración los Juegos Intercolegiados

Cerca de 10 mil espectadores asistieron el acto que se realizó en el estadio Manuel Murillo Toro.

Se cumplió la inauguración de la versión 2024 de los Juegos Intercolegiados en su fase municipal, donde deportistas, entrenadores y rectores de cada uno de los centros educativos hicieron presencia.

El estadio Murillo Toro abrió sus puertas para este evento, y durante el desfile se pudieron apreciar bandas musicales, deportistas abanderados y docentes incentivando a la práctica de la recreación y aprovechamiento del tiempo libre.

Cabe destacar que disciplinas como atletismo, baloncesto, fútbol, fútbol sala y lucha olímpica fueron las primeras en tener competencia en los escenarios administrados por el Imdri durante esta semana.

“La alcaldesa Johana Aranda ha dado la instrucción de fortalecer los programas misionales de la entidad; por tal razón, hemos hecho un esfuerzo para que este evento cumpla a cabalidad con todos los estándares”, dijo Sebastián Perdomo, gerente del Imdri.

Los sitios que estarán dispuestos para las justas son: Parque Deportivo, Coliseo Mayor, estadio de atletismo, patinódromo, polideportivos de San Cayetano, Ibagué 2000, La Gaitana, Pedregal, entre otros.

La convocatoria fue tan exitosa que un total de 6.775 se inscribieron en las 36 disciplinas deportivas, en ambas ramas.

Cabe recordar que Capital Musical TV transmitirá las emociones de las justas en sus plataformas digitales.